

Secretaría de Prensa

SALUDO DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,  
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN CELEBRACION  
DE LA NAVIDAD - ESTADIO NACIONAL

SANTIAGO, 22 de Diciembre de 1993

Queridos niños, y queridos padres, mamás, abuelitas de los niños:

No se asusten, no les voy a pronunciar un discurso, solamente quiero decirles que esta fiesta que celebramos de la Navidad, recuerda a un niño que nació hace dos mil años, en un pesebre muy pobre, y que predicó entre los suyos que "todos los seres humanos, todos los hombres y todas las mujeres, somos hermanos".

Y ese mensaje de hace dos mil años sigue vivo: es el mensaje de la fraternidad, de la solidaridad humana, que no distingue la raza, ni el idioma, ni la fortuna, ni el color de la piel, y que quiere que todos nos tratemos como hermanos.

Y la gran tarea de los chilenos, como de todos los pueblos, es tratar de cumplir ese mensaje que sigue vivo después de dos mil años, tratar de cumplir un mensaje en que todos seamos solidarios y hermanos. Y esa lección es la que estamos tratando de cumplir y la que ustedes, los niños, que serán los hombres y mujeres de mañana, que tendrán en sus manos los destinos de la Patria, tendrán que hacer realidad.

Les deseo, en nombre del gobierno de Chile, muy Feliz Navidad, y que el próximo año sea bueno para todos.

Muchas gracias.

\* \* \* \* \*

MLS/EMS.